

SUMMARY

RANCANG BANGUN APLIKASI BERBASIS ANDROID UNTUK MANAJEMEN INFORMASI DI ORGANISASI PAC GP ANSOR JATIUWUNG

Created by Kevin Maulana M.Z.

Subject : Aplikasi Berbasis Android, Manajemen Informasi
Subject Alt : Android Based Application, Information Management
Keyword : Organisasi;GP Ansor;Manajemen Informasi; Metode prototype

Description :

PAC GP Ansor Jatiuwung adalah sebuah organisasi anak cabang dari GP Ansor (Gerakan Pemuda Ansor), yang berada di kecamatan Jatiuwung, kota Tangerang. Dengan mottonya AMBYAR (Ansor Mandiri Berkarya dan Religius) turut serta aktif dalam mengadakan kegiatan kemanusiaan, sosial dan keagamaan. Setiap pengadaan agenda dan kegiatan yang diadakan masih secara manual, menggunakan aplikasi chatting dan penggunaan banyak kertas untuk menyebarkan informasi. Hal tersebut berdampak pada sulitnya berkoordinasi dan efisiensi penyebaran informasi antara anggota dan masyarakat. Dengan demikian dibutuhkan aplikasi berbasis android yang dapat membantu kegiatan organisasi khususnya untuk menyebarkan informasi agenda dan kegiatan. Maka dibuatlah Aplikasi Berbasis Android untuk Manajemen Informasi di Organisasi PAC GP Ansor Jatiuwung. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Fishbone untuk menganalisa permasalahan, penyebab dan mengetahui solusi yang terbaik. Metode pengembangan yang digunakan dalam membangun aplikasi manajemen informasi berbasis android ini adalah metode Prototype yang memiliki beberapa tahapan, yaitu mendengarkan pelanggan, membangun protoype dan uji coba. Metode pengumpulan data menggunakan studi literatur, observasi dan wawancara. Hasil dari penelitian ini yaitu pengelolaan informasi terkait kegiatan berorganisasi yang dilakukan PAC GP Ansor Jatiuwung. Dengan dibangunnya aplikasi manajemen informasi berbasis android ini akan menjadi solusi untuk membantu PAC GP Ansor Jatiuwung dalam kegiatan berorganisasi dan meningkatkan efektifitas penyebaran informasi

Contributor : Hani Dewi Ariessanti S.Kom, M.Kom
Date Create : 13/03/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20160801246
Collection : 20160801246
Source : Undergraduate Theses of Informastics Engineering
Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor